

TOTALENERGIES
UES AMONT-GLOBAL
SERVICES-HOLDING

2025



For English version
See reverse side



ACTIVITÉS SOCIALES NOS PROPOSITIONS !



Corinne
HONTAA

Des vacances pour tous !

- Garder le niveau de vacances individuelles tout en maîtrisant le budget
- Augmenter le nombre de locations vacances sur les destinations les plus demandées



Caroline
KROK

QAF 2025 l'injustice !

La CGT a voté contre le retrait de la ½ part supplémentaire dans le calcul du QAF, injuste notamment pour les personnes seules et les familles mono parentales, La CGT propose:

- Le retour de la ½ part supplémentaire
- L'augmentation du nombre de lettre de QAF pour une subvention plus équitable



Frédéric
GUERINET

La CGT assume aussi la présidence de la commission sociale (petite enfance et handicap). Elle a ouvert la subvention garde d'enfant à tous (même quand le 2ème parent ne travaille pas), la CGT a d'autres propositions :

- L'augmentation du Plafond CESU garde d'enfant
- L'augmentation du nombre de jours et du montant de subvention centre de loisirs
- L'augmentation des subventions et le panel de l'offre handicap (loisirs / vacances individuelles / Colonies...)
- De nouvelles subventions pour les aidants



Henri-Jean
PORTAIL

Non majoritaire, mais très active :

La CGT a repris la présidence de la Commission SPL (Sports & Loisirs) et a redynamisé le stade BLANCHARD "post covid"

La CGT propose, entre autres :

- Que la subvention de la Direction soit en corrélation avec l'augmentation des coûts énergétiques du Stade Blanchard → cela permettrait d'avoir un budget croissant pour continuer de développer des sections Sports&Loisirs et Culturelles
- D'investir par l'achat d'un terrain en face du stade pour y aménager un "Jardin Partagé" géré par des Inactifs et Retraités → pour apprendre le jardinage aux enfants de salariés et proposer des paniers de légumes/fruits aux parents
- Rouvrir la section PALA avec le mur existant au Stade
- Créer une piste "athlétisme" autour du terrain Foot/Rugby...



Serge
LASSERRE

Activités CSE-Centralisées :

- Conserver toutes les prestations jeunesse & patrimoine hors plafond.
- Permettre à tous les enfants (y-compris en situation de handicap) de partir en Séjours/Colonies jeunesse,
- Continuer d'investir dans notre patrimoine vacances



Paul
LE BOURLAY



Elvire
DAVERTON

Les Engagements de vos Candidats

TRANSPARENCE avec un devoir d'information.

DÉMOCRATIE avec des consultations régulières des salariés.

INDÉPENDANCE vis-à-vis de la direction et indépendance financière.

SÉRIEUX et COMPÉTENCE : formation des syndiqués et apport d'expertise.

PROXIMITÉ de tous les salariés.

UNITÉ avec la recherche du rassemblement des salariés et des autres syndicats.

18 NOV-2 DÉC
VOTEZ CGT !



Laurent
SANCHEZ

La vision de la CGT

Favoriser, pérenniser, et améliorer les activités sportives, culturelles et les voyages...

Au cœur de la vie sociale des salariés, d'être solidaire, juste et social (enfance et handicap en particulier). Le budget de toutes les sections et commissions doit être fait en conséquence.

C'est à vous d'en décider car cela dépendra du choix de vos futurs élus.



2025

SOCIAL & CULTURAL ACTIVITIES OUR PROPOSALS !



Corinne
HONTAA

Vacations for everyone!

- Maintain the level of individual vacations while controlling the budget.
- Increase the number of holiday rentals in the most popular destinations



Caroline
KROK

QAF 2025: injustice!

The CGT union voted against the removal of the additional $\frac{1}{2}$ share in the calculation of the QAF, which is unfair, particularly for single people and single-parent families.

The CGT union proposes:

- The return of the additional $\frac{1}{2}$ share.
- An increase in the number of QAF letters for a more equitable subsidy.



Frédéric
GUERINET

The CGT union also chairs the social commission (early childhood and disability issues). We have made childcare subsidies available to everyone (even when the second parent is not working).

The CGT union has other proposals:

- Increasing the CESU childcare allowance ceiling
- Increasing the number of days and the amount of leisure center subsidies
- Increasing subsidies and the range of services available for people with disabilities (leisure activities, individual vacations, camps, etc.)
- New subsidies for caregivers



Henri-Jean
PORTAIL

Not the majority trade union, but very active:

The CGT union has resumed the presidency of the SPL (Sports & Leisure) Commission and has revitalized the BLANCHARD stadium "post-COVID." Among other things, the CGT union proposes:

- That the subsidy from the CSTJF site management be correlated with the increase in energy costs for the Blanchard Stadium
→ This would allow for a growing budget to continue developing the Sports & Leisure and Cultural sections.
- Investing in the purchase of land opposite the stadium to create a "Shared Garden" managed by inactive and retired people.
→ to teach gardening to employees' children and offer baskets of vegetables/fruit to parents
- Reopen the PALA section with the existing wall at the stadium
- Create an "athletics" track around the soccer/rugby field...



Serge
LASSERRE

CSE-Centralized Activities

- Maintain all youth and heritage benefits above the ceiling.
- Enable all children (including those with disabilities) to go on youth trips/camps.
- Continue to invest in our vacation heritage.



Paul
LE BOURLAY



Elvire
DAVERTON

Your Candidates' Commitments

TRANSPARENCY with a duty to inform.

DEMOCRACY with regular consultations with employees.

INDEPENDENCE from management and financial independence.

SERIOUSNESS and COMPETENCE: training of union members and provision of expertise.

PROXIMITY to all employees.

UNITY with the aim of bringing together employees and other unions.

18NOV-2DEC
VOTE CGT !



Laurent
SANCHEZ

The CGT union's aims

Promote, sustain, and improve sports, cultural activities, and travel...

At the heart of employees' social lives, be supportive, fair, and socially conscious (particularly with regard to children and disabilities).

The budget for all sections and committees must be drawn up accordingly.

It's up to you to decide, as it will depend on the choices made by your future elected representatives.